

A quien pueda interesar,

Me complace recomendar a Santiago Pedrazzoli como actor excepcional y un colaborador comprometido. Tuve el placer de conocer a Santiago cuando fui invitado a impartir una serie de clases como director en el Instituto del Cine de Madrid en 2022. Desde el primer momento, su dedicación y profesionalismo destacaron, dejando una impresión duradera en mí.

Un año más tarde, decidí contar con Santiago para el proyecto "Tigre Blanco", una obra de Felipe Curiel que dirigí en Microteatro de Madrid. La producción abordaba temas sensibles relacionados con drogas, sexo y violencia, por lo que era crucial contar con un actor seguro y comprometido. Santiago demostró ser la elección perfecta, destacando en los ensayos y asumiendo con maestría el desafiante papel en las más de 80 representaciones de "Tigre Blanco".

Existen tres cualidades de Santiago como actor que fueron determinantes a la hora de contar con él. En primer lugar, su encomiable ética de trabajo: siempre llegaba preparado, con el material aprendido y trabajado, listo para profundizar en la construcción del personaje y el desarrollo de la obra. Su disposición para ensayar incansablemente y abordar cualquier desafío fue evidente desde el principio.

En segundo lugar, destaco la valentía de Santiago para asumir roles arriesgados, que implican una exposición física y emocional significativa, personificando personajes socialmente incorrectos o explorando la mezquindad y la miseria humana. Su habilidad y disposición para enfrentarse a proyectos desafiantes con integridad y autenticidad es impresionante.

Por último quiero resaltar la confianza que Santiago deposita en el proceso creativo y en la dirección. Siempre receptivo a nuevas propuestas, críticas y observaciones, Santiago se sumerge completamente en el trabajo, disfrutando de cada ensayo y contribuyendo positivamente al desarrollo artístico de la producción.

Además de sus destacadas habilidades como actor, Santiago es un ser humano cálido y agradable. Su disposición para colaborar se manifiesta siempre con una sonrisa, y su enfoque resolutivo contribuye significativamente al ambiente positivo en el entorno de trabajo.

En resumen, recomiendo encarecidamente a Santiago Pedrazzoli como un actor talentoso, comprometido y versátil. Su contribución a "Tigre Blanco" fue invaluable, y estoy seguro de que continuará destacando en todos los proyectos que le esperan.

Estaré encantado de responder si quisieran saber más de Santiago,

Sinceramente, Miguel Alcantud

